
令和６年５月号　No.1110 10

YI X

　第６回環境カウンセラー環境保全活動表彰市民部
門で環境大臣表彰を受賞した環境省環境カウンセ
ラーの高

たかはし

橋功
いさお

さんが3月８日、市長に受賞報告をし
ました。
　高橋さんは、ダンボールなど身近にある資材で自
作した道具やおもちゃを使いながら、子どもから大
人まで楽しみながら環境やエネルギーについて体験
学習できる活動に取り組んでいます。

市特別表彰式を開催
輝かしい功績をたたえ

環境保全活動評価され
環境大臣賞受賞を報告

　スポーツや文化、産業などの分野において、市の
栄誉を著しく高めた人を表彰する滝沢市特別表彰表
彰式が３月15日に市役所で開催されました。
　南
みなみ

一
か ず き

輝さん、武
た け だ

田和
か ず ま

馬さん、下
し も だ

田侑
ゆ う き

樹さんに表彰
状と記念品が贈られました。皆さんのより一層輝か
しい活躍を期待しています。
　受賞者一人一人の功績については市HP
に掲載しています。☞

　市と盛岡大学・盛岡大学短期大学部は３月14日、
包括的連携協定を締結しました。これは、両機関が
これまで以上に連携するとともに、地域の課題に適
切に対応し、誰もが幸福を実感できる活力に満ちた
地域社会の形成と発展に寄与することを目的として
締結したものです。今後、盛岡大学・盛岡大学短期
大学部との連携によるリカレント教育を推進し、市
の各部門においても連携事業の展開を目指します。

地域課題解決に向け
市内大学と包括的連携協定

全国への意気込み報告
滝沢南中ハンドボール部

　第19回春の全国中学生ハンドボール選手権大会
に初出場した滝沢南中学校男子ハンドボール部の皆
さんが３月18日、市長へ表敬訪問しました。
　同部は、１月に行われた同大会岩手県予選会で初
優勝。３月23日から福島県で開催された全国大会
では、１点差で惜敗しましたが、選手たちはみな全
力を出してプレーしました。
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アイコンがある記事は、対応するSNSで
追加の画像や動画を楽しむことができます♪

♯たきざわ
日和

　地域おこし協力隊の在任中に行う植樹が全て終
わりました。
　新たに購入した苗の本数が多くなかったので、
今年は小学生向け定植イベントを行いませんでし
たが、３年間で合計１．３ｈａほどの面積の植樹を
完了させることができました。多くの方に協力い
ただいたことに感謝をしています！
　これからも畑の管理を継続しつつ、退任後の計
画に沿って、滝沢市でワインを作れるようにさら
に学びを深め、ワインとして畑の味を毎年お届け
できればと思います。

氏　名：山
やまだ
田　直

なおき
輝

出身地：盛岡市
経　歴：滋賀県のワイナリー
で８年ほどワイン醸造に従
事した後、東京都に拠点を
移し、山梨県などでブドウ
栽培やワイン製造の知識を
深める。

地域おこし協力隊通信Vol.29

被災地の復興を願い
市自治会連合会が義援金

　能登半島地震災害義援金の活動報告会が３月27
日、市長室で開催されました。当日は、市自治会連
合会の百

ど う め き

目木忠
た だ し

志会長と川
かわむら

村尚
ひ さ お

雄副会長、太
お お た

田豊
ゆたか

副
会長が、総額633万 8952円の義援金が寄せられ
たことを市長に報告しました。市長は「被災地支援
のため、自主的に率先した取り組みに深く感謝申し
上げます」と話しました。義援金は、日本赤十字社
を通じて被災地へ贈られます。

▲現在、ブドウを栽培する畑
を市内で増やすことを検討中

　精神保健ボランティア「あんずの会」が３月22日、
市長へ表敬訪問しました。同会は平成11年に設立。
精神障がい者の憩いの場や自立支援の場となる「あ
んずサロン」の運営を長年継続したことなどが認め
られ、ボランティア功労者に対する厚生労働大臣表
彰を受賞しました。堰

せきあい

合輝
て る み

美会長は「先輩方や現会
員、協力してくれる皆さんのおかげ。これからも頑
張っていきたい」と抱負を述べました。

厚生労働大臣表彰受賞
「あんずの会」が表敬訪問

図書館事業に寄付
岩手三菱ふそうへ感謝状

　岩手三菱ふそう自動車販売㈱から市へ100万円
が寄付されたことによる感謝状贈呈式が３月28日、
市長室で開催されました。当日は、同社の前

ま え た

田武
たけあつ

厚
代表取締役社長と千

ち ば

葉寛
ひろし

専務取締役営業本部長が
市長を訪問。図書館事業への活用を目的に市長へ目
録を手渡しました。市長は「長年にわたり寄付いた
だき、大変ありがたい。有効に活用させていただき
たい」と感謝を述べました。


